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校長室だより №３３

◆ 令和２年 １月２７日（月）

◆ 諏 訪 市 立 中 洲 小 学 校

子ども達がぐんと伸びる時期です！
先週の水曜日のこと。来客があり玄関まで見送って行くと、ちょうどフリ

ータイムで、たくさんの子ども達が校庭や玄関前のスペースで遊んでいまし

た。１年３組さんが、クラスのみんなでしっぽ取りをしていたのですが、こ

んなふうに自分たちでまとまって仲良く遊べるんだなぁととても嬉しくなりました。１年２組さんの

１～３月の目標は、「新しい１年生のよいお手本になる」です。もうすぐ先輩という思いは、１年生

をまた成長させてくれることでしょう。６年生は（ちょっとさびしいですが）卒業文集の原稿を書き

終え、卒業制作を始めています。５年生は、児童会長選挙の候補者も決まり、教室訪問が行われてい

ます。２年生・４年生はクラス替えを控えそれぞれのクラスの活動をより大事にしようという気持ち

が感じられますし、３年生はいよいよ高学年に向けてあと２ヶ月、その準備としてやるべきことをし

っかりやって力をつけようという気持ちが行動に表れています。このように、春に向けて子ども達も

ぐんと伸びる時期を迎えていますね。１年で一番寒い時期ではありますが、春の開花に向けてエネル

ギーを蓄える花芽のように、今の学年をしっかりやり切って、それぞれが大きく咲く春を迎えてほし

いなぁと思います。

１・２年そり教室、３・４年スキー教室に行ってきました！！
雨予報が出ていてとても心配した１～４年そり・スキー教室ですが、木（２・４年）・金（１・３

年）と行って来ることができました。昨年はインフルエンザのために中止になってしまったこともあ

り、みんなとても楽しみにしていたようで、木曜日に朝見送った際には、「楽しんで来ま～す！！」

の元気な声。木曜日は少し早目に切り上げたものの、しっかり楽しめた様子でとてもよかったです。

金曜日は、１年生と一緒にそり教室に行ってきました。私も諏訪のそり教室は１年生。どきどきし

ながらバスに乗って、霧ヶ峰スキー場まで行きました。１年生はバスに乗る時から興奮気味で、友だ

ちといろいろお話しながら元気いっぱい霧ヶ峰まで乗って行きました。天気がよく暑いくらいの日で

少し疲れてしまう様子もありましたが、初めてのそり教室を楽しめたと思います。カレーもしっかり

いただき、友だちと雪の中で過ごした１日は忘れられない思い出になったことでしょう。この時期に

雨の心配をしなければいけないとは思ってもいませんでした。木曜日は当日の朝判断ということで保

護者の皆様にはご心配をおかけしました。ご協力ありがとうございました。
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しっかり食べていますか？朝ご飯
少し前に１年生の教室に授業を見に行った際、カルタ作りをやってい

ました。いろんなカードがあってとても楽しかったですし、もうこんな

に字や絵もかけるんだなぁと感心しました。その中に、右のようなもの

があったので紹介します。朝ご飯は、１日頑張るエネルギーですね。朝

調子が悪くて保健室

に来る子の中には、

低体温で朝飯をしっ

かり食べていない場

合も多いです。早寝

早起き、バランスのよ

い朝ご飯で、冬を乗り

切りましょう。

★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★

２０１９年「ソニー子ども科学教育プログラム」
優秀校に選ばれました。

２０１３年と２０１６年に「ソニー子ども科学教育プログラム」にて最優秀校に選ばれ、全国に授

業公開した中洲小学校。今年度は優秀校に選定されました。応募の学校数１７１校の中から、小学校

は７校のみの受賞です。１月１８日（土）品川にあるソニー本社に、ＰＴＡ会長の唐澤さんと、研究

をまとめた河西先生と３人で行って参りました。ソニー財団の会長さんから直接賞状と賞金の目録を

受け取り、しっかり握手もしていただきました。今後ますます、「なぜだろう？」「ふしぎだな」と

いう子ども達の思いを大事にしながら、自ら意欲的に問題解決していかれるような学習を展開できる

よう、日々の授業を考えていきたいと思っています。新しい時代に向けソニーもチャレンジ精神を大

事にしたいと会長が挨拶の中で仰っていました。中洲小学校もより子ども主体の学習になるよう、チ

ャレンジしていきたいと思っています。ソニー財団では、受賞した学校や幼稚園全てにおいて保護者

代表を招待してくださ

っており、唐澤ＰＴＡ

会長さんにも同行して

いいただいて大変心強

かったです。

※なお、ソニー財団から受賞校の全児童分ルーペをいただきましたので、お配りします。配布の際に、使用の注意

（太陽を見ない・物を燃やさない）等伝えてありますが、ご家庭の方でもご指導いただきますようお願いします。

ソニー本社で行われた、

表彰式にて 唐澤ＰＴＡ

会長と河西先生

給食室前の掲示より

おはよう

きょうも おいしい

あさごはん


